



Treaty Series

***Treaties and international agreements
registered
or filed and recorded
with the Secretariat of the United Nations***

VOLUME 429

Recueil des Traités

***Traités et accords internationaux
enregistrés
ou classés et inscrits au répertoire
au Secrétariat de l'Organisation des Nations Unies***

**United Nations • Nations Unies
New York, 1963**

*Treaties and international agreements registered
or filed and recorded with the Secretariat
of the United Nations*

VOLUME 429

1962

**I. Nos. 6188-6200
II. No. 596**

TABLE OF CONTENTS

I

*Treaties and international agreements
registered from 9 May 1962 to 12 June 1962*

	<i>Page</i>
No. 6188. International Bank for Reconstruction and Development and Israel :	
Guarantee Agreement— <i>Potash Project</i> (with annexed Loan Regulations No. 4 and Loan Agreement between the Bank and Mifalei Yam Hamelah B.M. (Dead Sea Works Limited)). Signed at Washington, on 11 July 1961	3
No. 6189. United Nations, International Labour Organisation, Food and Agriculture Organization of the United Nations, United Nations Educational, Scientific and Cultural Organization, International Civil Aviation Organization, World Health Organization, International Telecommunication Union, World Meteorological Organization and International Atomic Energy Agency and Madagascar :	
Revised Standard Agreement concerning technical assistance. Signed at Tananarive, on 17 May 1962	46
No. 6190. United Nations and Greece :	
Agreement (with annex) for the provision of operational, executive and administrative personnel. Signed at Athens, on 18 May 1962	61
No. 6191. International Labour Organisation and Tanganyika :	
Agreement concerning the establishment of an East African Field Office in Dar es Salaam. Signed at Geneva, on 2 March 1962, and at Dar es Salaam, on 3 May 1962	73

*Traités et accords internationaux enregistrés
ou classés et inscrits au répertoire au Secrétariat
de l'Organisation des Nations Unies*

VOLUME 429

1962

I. Nos 6188-6200
II. No 596

TABLE DES MATIÈRES

I

*Traités et accords internationaux
enregistrés du 9 mai 1962 au 12 juin 1962*

	<i>Pages</i>
N° 6188. Banque internationale pour la reconstruction et le développement et Israël :	
Contrat de garantie — <i>Projet relatif à la potasse</i> (avec, en annexe, le Règlement n° 4 sur les emprunts et le Contrat d'emprunt entre la Banque et la Mifalei Yam Hamelah B.M. [Dead Sea Works Limited]). Signé à Washington, le 11 juillet 1961	3
N° 6189. Organisation des Nations Unies, Organisation internationale du Travail, Organisation des Nations Unies pour l'alimentation et l'agriculture, Organisation des Nations Unies pour l'éducation, la science et la culture, Organisation de l'aviation civile internationale, Organisation mondiale de la santé, Union internationale des télécommunications, Organisation météorologique mondiale et Agence internationale de l'énergie atomique et Madagascar :	
Accord type révisé d'assistance technique. Signé à Tananarive, le 17 mai 1962	47
N° 6190. Organisation des Nations Unies et Grèce :	
Accord (avec annexe) régissant l'envoi de personnel d'exécution, de direction et d'administration. Signé à Athènes, le 18 mai 1962	61
N° 6191. Organisation internationale du Travail et Tanganyika :	
Accord au sujet de la création d'un centre d'action pour l'Afrique orientale à Dar es-Salam. Signé à Genève, le 2 mars 1962, et à Dar es-Salam, le 3 mai 1962	73

	<i>Page</i>
No. 6192. United Nations, International Labour Organisation, Food and Agriculture Organization of the United Nations, United Nations Educational, Scientific and Cultural Organization, International Civil Aviation Organization, World Health Organization, International Telecommunication Union, World Meteorological Organization and International Atomic Energy Agency and Ivory Coast :	
Revised Standard Agreement concerning technical assistance. Signed at Abidjan, on 10 April 1962	78
No. 6193. United Nations Educational, Scientific and Cultural Organization :	
Convention against discrimination in education. Adopted on 14 December 1960 by the General Conference of the United Nations Educational, Scientific and Cultural Organization at its eleventh session, held in Paris from 14 November to 15 December 1960	93
No. 6194. World Health Organization and Nigeria :	
Basic Agreement for the provision of technical advisory assistance. Signed at Brazzaville, on 15 February 1962, and at Lagos, on 27 March 1962 . .	123
No. 6195. United Nations and Sweden :	
Agreement on a human rights seminar in Stockholm. Signed at New York, on 1 June 1962	135
No. 6196. United Nations Special Fund and Uruguay :	
Agreement concerning assistance from the Special Fund. Signed at Montevideo, on 4 May 1962	143
No. 6197. United Nations Special Fund and Dominican Republic :	
Agreement concerning assistance from the Special Fund. Signed at New York, on 6 June 1962	169
No. 6198. Belgium and Ivory Coast :	
Exchange of letters constituting an agreement concerning the abolition of the visa requirement for holders of diplomatic or service passports. Abidjan, 24 January and 12 February 1962	193
No. 6199. Belgium and Italy :	
Agreement concerning relations in respect of films. Signed at Rome, on 28 October 1961	199
No. 6200. Belgium, Bulgaria, Czechoslovakia, Denmark, Federal Republic of Germany, etc. :	
European Convention on Customs Treatment of Pallets used in International Transport. Done at Geneva, on 9 December 1960	211

	<i>Pages</i>
N° 6192. Organisation des Nations Unies, Organisation internationale du Travail, Organisation des Nations Unies pour l'alimentation et l'agriculture, Organisation des Nations Unies pour l'éducation, la science et la culture, Organisation de l'aviation civile internationale, Organisation mondiale de la santé, Union internationale des télécommunications, Organisation météorologique mondiale et Agence internationale de l'énergie atomique et Côte-d'Ivoire :	
Accord type révisé d'assistance technique. Signé à Abidjan, le 10 avril 1962	79
N° 6193. Organisation des Nations Unies pour l'éducation, la science et la culture :	
Convention concernant la lutte contre la discrimination dans le domaine de l'enseignement. Adoptée le 14 décembre 1960 par la Conférence générale de l'Organisation des Nations Unies pour l'éducation, la science et la culture à sa onzième session, tenue à Paris du 14 novembre au 15 décembre 1960	93
N° 6194. Organisation mondiale de la santé et Nigéria :	
Accord de base concernant la fourniture d'une assistance technique de caractère consultatif. Signé à Brazzaville, le 15 février 1962, et à Lagos, le 27 mars 1962	123
N° 6195. Organisation des Nations Unies et Suède :	
Accord relatif à l'organisation, à Stockholm, d'un cycle d'études sur les droits de l'homme. Signé à New York, le 1 ^{er} juin 1962	135
N° 6196. Fonds spécial des Nations Unies et Uruguay :	
Accord relatif à une assistance du Fonds spécial. Signé à Montevideo, le 4 mai 1962	143
N° 6197. Fonds spécial des Nations Unies et République Dominicaine :	
Accord relatif à une assistance du Fonds spécial. Signé à New York, le 6 juin 1962	169
N° 6198. Belgique et Côte-d'Ivoire :	
Échange de lettres constituant un accord relatif à la suppression de l'obligation du visa de passeport diplomatique ou de service. Abidjan, 24 janvier et 12 février 1962	193
N° 6199. Belgique et Italie :	
Accord sur les relations cinématographiques. Signé à Rome, le 28 octobre 1961	199
N° 6200. Belgique, Bulgarie, Danemark, République fédérale d'Allemagne, Tchécoslovaquie, etc. :	
Convention européenne relative au régime douanier des palettes utilisées dans les transports internationaux. Faite à Genève, le 9 décembre 1960	211